

平成27年度補正予算案の大綱

次に、補正予算案の大綱についてご説明申し上げます。

今議会に提案する補正予算案については、市政執行方針で申し上げた7つの柱に基づき、公共事業の拡充による経済対策、中心市街地の活性化対策、商工業・農業の支援策など、今求められている施策を推進するための予算を計上しました。

各会計の補正額は、

一般会計 11億2,730万円 を追加するもので、

この結果

一般会計	209億 615万円
特別会計	108億5,635万円
下水道事業会計支出	25億8,245万円
病院事業会計支出	83億5,618万円

となり、各会計の歳出総額は427億113万円で、平成26年度当初予算と比較して、2.4%の増、金額では10億679万円の増となりました。

次に、補正予算の主なものについて、ご説明申し上げます。

はじめに、「**元気な産業と活力あるまちづくり**」についてです。

農業生産基盤を整備するため、

道営土地改良事業負担金 1,850万円

道営土地改良事業計画樹立事業負担金 286万円

環境保全に取り組む活動を支援するため、

環境保全型農業直接支払交付金 683万円

経営多角化等の取り組みを支援するため、

経営体育成支援事業 113万円 を計上しました。

次に、「**豊かな資源を活かした魅力あふれるまちづくり**」についてです。

海外観光客誘致を図るため、

ツーリズムEXPOジャパン2015出展事業 24万円 を計上しました。

「**機能的な生活基盤の充実したまちづくり**」についてです。

賑わいのある中心市街地の再生に向けて、民間主導による栄町3-3地区再開発事業を下支え

するため、

栄町3-3地区優良建築物等整備事業補助金 7,800万円

交通体系を踏まえた道路網の整備として、東町386号線道路改良舗装工事など、
道路の新設改良事業費 1億197万円

子どもからお年寄りまで利用できる地域の公園を整備するため、花月公園改築工事など、
公園緑地造成事業 3,541万円

河川整備として、

銀川護岸改修工事 2,850万円 を計上しました。

次に、「誰もが住みよい安心安全なまちづくり」についてです。

災害時の一時避難所である駅前広場の防災機能強化とクリーンエネルギー導入のため、
駅前広場整備事業 1,296万円

重症心身障がい児者通園ホームたんぽぽの家の移転建設に伴い、

重症心身障がい児者通園ホームたんぽぽの家建設補助金 4,500万円

スポーツセンターの耐震化を図るため、

スポーツセンター耐震等改修事業 2億3,340万円 を計上しました。

次に、「未来へはばたく子どもたちを育むまちづくり」についてです。

小・中学校の耐震化を図るため、

江陵中学校武道場改築工事 8,950万円

小・中学校非構造部材耐震改修工事 3,214万円

小・中学校の親子給食方式を推進するため、

西小学校給食共同調理場等改築工事 3億4,943万円

開西中学校親子給食受入工事 325万円

外国の言語や文化について体験的に理解する力をつけるため、

子どもの英語力向上事業 19万円

グローバル教育に取り組む滝川西高等学校がスーパー・グローバル・ハイスクールの指定を目指すため、

S・G・H・アソシエイト事業 62万円 を計上しました。

次に、「市民が活躍するまちづくり」についてです。

高度化かつ多様化する消費者被害の未然防止を図るため、

消費者行政推進事業 74万円

東京オリンピック・パラリンピックの合宿を誘致するため、
B & G 海洋センター改修事業 1,620 万円

美術自然史館の常設展示室を市民ギャラリー等としても利用できるようにするため、
美術自然史館展示室改修工事 197 万円 を計上しました。

次に、「効率的な行政運営によるまちづくり」についてです。

第 2 期一般廃棄物最終処分場の造成時期について財政負担を含めた検討を行うため、
一般廃棄物最終処分場造成基礎調査業務 184 万円

本年 10 月に開始される社会保障・税番号制度を混乱なく開始するため、
個人番号通知等業務 1,484 万円 を計上しました。

これらに見合う平成 27 年度一般会計補正予算案の歳入の主なものとしては、

国庫支出金	1 億 8,909 万円
道支出金	793 万円
基金繰入金	7,567 万円
繰越金	1 億 2,382 万円
市債	7 億 1,980 万円

を計上しました。

以上、平成 27 年度の補正予算案の大綱について申し上げます。

私は、1 期目に引き続き、市民の皆様の英知と情熱を結集して、7 つの柱に基づくまちづくりを着実に推進します。

また、人口減少時代を乗り切るための「地方創生」と、将来にわたって安定した市政運営を行うための「財政健全化」に取り組み、それぞれを車の両輪として推進してまいります。

市議会議員の皆様、市民の皆様のご理解とご協力を心からお願い申し上げ、慎重なるご審議と適切なるご決定をいただきますよう重ねてお願い申し上げます。